

---

# Piden instalar cámaras de videovigilancia en nueve polígonos

Sur,  
31-01-2015

:: **SUR.** El Ayuntamiento de Málaga ha realizado una nueva solicitud a la Delegación del Gobierno en Andalucía para la instalación de videocámaras en nueve parques empresariales de la ciudad. En concreto, en Alameda, Villa Rosa, El Viso, Trévenez, La Estrella, La Huertecilla, San Luis, Santa Cruz y Santa Teresa. Se trata de una nueva petición después de que la Delegación rechazase el recurso de reposición del Consistorio, a raíz de que sólo recibiera autorización para llevar la videovigilancia a tres parques industriales.